

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi persepsi wajib pajak muslim terhadap potongan pajak yang diberikan atas pembayaran zakat penghasilan di Indonesia dan menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Persepsi masyarakat dalam membayar zakat dan pajak berbeda-beda. Ada beberapa individu yang membayar keduanya, dan ada juga yang hanya memilih salah satu. Individu yang memilih membayar zakat saja biasanya didasarkan pada Al-Quran yang sudah jelas secara hukum dan ketentuannya, sedangkan individu yang memilih membayar pajak saja didasarkan pada hukum negara. Penelitian ini penting dilakukan karena setiap muslim memiliki kewajiban agama atas hartanya (zakat).

Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data dengan kuesioner tertutup dan sejumlah 100 responden menjadi sampel penelitian. Jawaban responden terhadap pertanyaan-pertanyaan tertutup mengenai variabel yang diteliti dalam penelitian ini kemudian dianalisis *Structural Equation Modelling* dengan menggunakan program AMOS versi 22. Dari hasil kuesioner, penelitian ini menemukan bahwa perlunya mengetahui status halal dari potongan pajak atas zakat yang dibayarkan, tingkat kesadaran hukum seseorang, dan tingkat religiusitas seseorang berperan dalam memberikan persepsi yang positif terhadap adanya potongan pajak yang diberikan atas zakat penghasilan yang dibayarkan. Akan tetapi jika dilihat dari hasil model yang terbentuk dengan analisis SEM ditemukan bahwa aspek halal-haram dan religiusitas wajib pajak adalah faktor signifikan positif untuk menumbuhkan persepsi terhadap potongan pajak atas zakat penghasilan yang dibayarkan, tetapi kesadaran hukum wajib pajak tidak berpengaruh signifikan untuk pertumbuhan persepsi terhadap potongan pajak atas zakat penghasilan yang dibayarkan. Penelitian ini dilakukan dalam rangka usulan kebijakan perpajakan. Sehingga penelitian ini akan memainkan peran yang penting bagi negara atau pembuat kebijakan perpajakan terkait dengan zakat, dan akademisi dalam memahami persepsi wajib pajak muslim terhadap potongan pajak atas zakat penghasilan di Indonesia.

Kata kunci : Persepsi, wajib pajak muslim, potongan pajak, zakat atas penghasilan